

Sueños Ancestrales

Por Margarita Amado

Mi nombre es Margarita Amada, yo soy una maestra de pre-escolar, madre, esposa, trabajadora del campo, naturalista y orgullosa “NuyoMexican”.

Trabajo para Agri-Business Child Development (ABCD), el unico proveedor de servicios Head Start Migrante y de Temporada (MSHS) en el Estado de New York. Yo soy mi trabajo. Y con eso digo quiero decir que mi trabajo está en mi corazón. en el poder de la educación temprana.

Soy una sábelo todo. Yo repito la “Ecuación de Heckman” a cualquiera que tenga el tiempo de hablar conmigo por algunos minutos: “Usted sabe que James Joseph Heckman, economista americano y Premio Nobel en Ciencias Económicas, escribió que por cada dólar invertido en la educación temprana de alta calidad, la economía ve un 13% de retorno en inversiones?.



Yo hago esta pregunta a la cajera sorprendida del supermercado, a mis comadres acosadas en la lavandería, comiendo tacos en un restaurante local....

“Tú eres feroz”, me dicen mis amigos y enemigos. Ellos tienen razón. Soy la defensora más feroz de la educación temprana y el potencial humano. Yo estoy segura que estoy en el lado correcto de la ecuación porque yo veo que esto es verdad cada día. Los servicios de ABCD funcionan. Hoy más que nunca. Yo tengo la prueba.

Los políticos y los educadores debieran de actuar basándose en la evidencia. Yo tengo prueba de que lo que digo existe.

Su nombre es Erika Aguilera, estudiante en ABCD de Geneva , estudiante de SUNY Oneonta, y orgullosa recipiente de un codiciado internado por el verano del 2018 en Washington, D.C. Un internado otorgado por la Asociación Nacional de Migrantes y Temporada de Head Start (NMSHSA)!

Este programa de internado bien conocido, expone a los estudiantes migrantes quienes están en la universidad a varias oportunidades profesionales en Washington, D.C. Qué perspectiva!

Los recipientes anteriores de este premio han tenido sus prácticas en organizaciones sin fines de lucro, agencias federales, y en el Capitolio. Algunos han tenido su práctica en la Casa Blanca con el Presidente Obama! Mis ancestros habrán podido soñar con esta posibilidad alguna vez? Sí ellos han podido! Porqué? Porque Erika ha sido criada orgullosamente por trabajadores agrícolas migrantes. Trabajadores de campo que tomaron la difícil decisión de dejar su país y familia en busca de mejor oportunidades. Trabajadores agrícolas que sabían el significado de trabajar la tierra - fuerte y cariñosamente. Trabajadores agrícolas con grandes sueños y con un corazón todavía más grande.



Hoy, Crescencia, la mamá de Erika, es una maestra altamente respetada en el Centro de Geneva ABCD. Felicitaciones a Crescencia por ser no sólo la primera y principal educadora de su propia hija, sino también por compartir su destreza y conocimiento con muchos otros niños de ABCD. Felicitaciones a los maestros de Erika en ABCD por apoyarla en su camino a una educación más elevada y un futuro brillante. Felicitaciones a Erika por su trabajo intenso y dedicación. Felicitaciones a sus ancestros y a sus sueños.

Erika es una inspiración. Ella no va a dudar en hacerse más profesional, desarrollar sus relaciones personales, fortalecer sus destrezas de liderazgo, hacer contactos profesionales, y conectarse con mentores profesionales en D.C. - Lo que me hace más orgullosa sin embargo, es que ella va a luchar y continuar como el mejor ejemplo del poder de la educación temprana de alta calidad.